

**Proyecto n°** *PI-05-7361-2008* 

Aniversario y reverso de la vida contemporánea

Responsable: Strozzi Bosc, Susana H. Etapas cumplidas / Etapas totales 1/1 Especialidad: Estudios sociales

**Resumen:** Los resultados alcanzados constituyen un avance en los esfuerzos por dilucidar la época y el discurso contemporáneo, tal como éste se despliega hoy en los distintos ámbitos de la economía, la política, la vida social, y también de la ciencia, la tecnología y la vida cotidiana; ámbitos en los cuales se enfrentan sin cesar la homogeneización promovida desde el discurso con el individualismo más firme en todas sus variantes. De allí la importancia que reviste la pregunta por el lugar del sujeto contemporáneo y su modalidad particular de inscripción en los vínculos sociales.

## **Productos**

**Publicaciones** 

Artículos

- 1. S. Strozzi, "Para escribir el neo-populismo: gramática globalizadora con lógica de los discursos? Notas preliminares", *Sociedad y Discurso*, (Universidad de Aalborg, Dinamarca), No.18, 105-120, 2010. (<a href="http://www.nel-amp.org">http://www.nel-amp.org</a> y seleccionar The Wannabe).
- 2. S. Strozzi, "La tercera", en: *Tolón*: 205-207, 2010. (Publicación en dispositivo electrónico para los participantes en el *VII Congreso Internacional de la Asociación Mundial de Psicoanálisis*, París, Francia.

Eventos

- 1. S. Strozzi, "Neo-populismo y cuerpo" (Notas preliminares)", VI Jornadas de Investigación de FaCES, Instituto de Investigaciones Económicas y Sociales «Dr. Rodolfo Quintero», UCV, 2011.
- 2. S. Strozzi, "La Tercera". VII Congreso de la Asociación Mundial de Psicoanálisis (AMP), Palais des Congrès, París. Francia, 2010.
- 3. S. Strozzi, "El recurso del enclave", IV Encuentro Americano de Psicoanálisis de la Orientación Lacaniana sobre El síntoma y el lazo social y XVI Encuentro Internacional del Campo Freudiano, Buenos Aires, Argentina, 2009.

Otros

*Trabajo de Ascenso* a la categoría de Agregado Carlos Márquez, "Posición del psicoanálisis y del estudio de las relaciones internacionales", 2009.

Tesis de Doctorado

Carlos Márquez, "Más allá de la distinción entre lo moderno y lo global", 2010.